

König Abdullah II. von Jordanien empfängt Fokolar-Präsidentin

„Wir müssen gemeinsam Unsicherheiten und Krisen angehen“ hat der König von Jordanien gegenüber Maria Voce geäußert im Laufe einer sehr herzlichen Begegnung

Gestern, am 4. September, hat seine Majestät König Abdullah II. von Jordanien die Präsidentin und den Kopräsidenten der Fokolar-Bewegung, Maria Voce und Giancarlo Faletti, in einer Audienz empfangen. Sie befinden sich derzeit in Amman zu Gesprächen mit Delegationen der Bewegung aus allen Ländern Nordafrikas und des Nahen Ostens. Die Nachricht von der Audienz erreichte die Mitglieder der Fokolar-Bewegung gerade noch rechtzeitig, bevor sie sich wieder auf den Heimweg machten.

Maria Voce berichtete spontan nach der Begegnung mit dem König, „mit welcher Herzlichkeit er uns empfangen hat und mit welchem großem Interesse er sich von den Arbeiten der vergangenen Tage berichten ließ.“

Die Fokolar-Präsidentin nutzte die Gelegenheit, um dem König für die große Gastfreundschaft zu danken, die sein Land stets gegenüber den vielfältigen Kongressen und Begegnungen der Bewegung, auch internationaler Art, ausübe. „Die charakteristische Offenheit und Toleranz Jordaniens hat viele unserer Nahosttreffen hier ermöglicht. Ich erzählte dem König von den Gesprächen in diesen Tagen, die Christen und Muslime im Geist der Geschwisterlichkeit zusammengeführt hat. König Abdullah fragte, was er tun könne, um diese Arbeit fortzuführen.“

Maria Voce berichtete auch von der großen Sorge des Königs über den sich zuspitzenden Nahostkonflikt und über die Bedrohung der christlichen Gemeinden. „Vor allem aber, so sagte er mir, müssten wir Krisen und Unsicherheiten gemeinsam angehen.“

Bezüglich des jüngsten Besuches von Abdullah II. bei Papst Franziskus fügte die Präsidentin hinzu, habe sie dem König erzählt, „wie sehr sich all über die Fotos gefreut hätten, die ihn neben dem Papst zeigten. Er hat sofort gesagt, dass dieser Besuch zu den schönsten Begegnungen gehöre, die er erlebt hätte. Wörtlich sagte er: *’Wir haben gespürt, dass wir Brüder sind’*.“

Am Ende der Begegnung – so Maria Voce – habe König Abdullah II. sie eingeladen, „sich immer an ihn zu wenden, wenn sie etwas nötig hätte. Ich stehe zu eurer Verfügung, denn ich bin euer Bruder.“

*Umberta Fabris (+39) 348 8563347
Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063*